

Mag. Markus Giesinger
Hohlweggasse 32/2/1
1030 Wien

Ich bin ORG-Lehrer für Deutsch und Geschichte und Sorge mich um die Zukunft meines Berufs. Letzten Endes kann das geplante Lehrerdienstrecht nur zu einem Desaster des gesamten Bildungswesens in unserem Land führen. Die Regierung, die somit jeden konstruktiven Wandel im Bereich Wissens- und Wertevermittlung langfristig verhindert, wagt es, uns als Betonierer darzustellen.

Meinen gewerkschaftlichen Interessensvertretern spreche ich hiermit mein Vertrauen aus. Daher fordere ich ein Lehrerdienstrecht, das mit ihnen ausverhandelt und akkordiert wurde.

Wien, am 17.09.2013